

12月 きれんげ便り



クリスマスも過ぎ、いよいよ迎春の準備にお忙しいのではないのでしょうか？
 初雪の便りも各地から届く季節となり、いよいよ冬だなぁ~と思う今日この頃です。
 きれんげも「クリスマス忘年会」を終え、後は「餅つき」！「大晦日」を残すばかりです。
 元気に過ごせた一年に感謝し、また新たな気持ちで新年を迎えたいものですネ♥



童心にかえり！

うまく出来るかしら？

クリスマスを前にツリーの飾り付けをしました♥

クリスマスケーキも手作りしましたヨ♥



まってきた~！



昭和結すすき



吉本新喜劇？

ワタシタチ~の出番は~まだテスカ~



シムシム

☆☆☆はるばる海外より登場か？

クリスマス忘年会当日は職員の余興(チンドン屋！歌謡ショー！舞踊！)に皆さん大変喜ばれました♥



サンタと一緒にビンゴゲーム！プレゼントをもらいました♥ オードフルにケーキおいしかったネ

今年も一年間ありがとうございました

きれんげも、一月には、まる二年となります。
 まだまだ未熟な所ばかりではございますが、
 皆様のお役にたてるよう、来年もより一層
 努力し頑張りますのでよろしくお願い致します。
 寒い日が続きます。風邪などひかないよう
 元気で穏やかな新年をお迎えください。



柚子をたくさん
 いただきました。
 お母さま方に、
 きれいに皮を
 むいてもらい
 柚子味噌にし、
 食べました！

